

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA, 1RA. EMISION  
FECHA: 09/ABRIL/2013

**Apenas S&P declaró mejoró la perspectiva y en algunos meses nos van a mejorar la calificación: Ernesto O’Farrill**

PEDRO FERRIZ: Y estoy con Ernesto O’Farrill, director de Estrategia de este grupo, a quien saludo como siempre con mucho entusiasmo. ¿Cómo estás viendo las cosas en economía?

ERNESTO O’FARRILL: En el caso de México comentaría de forma muy relevante que la Comisión de Cambios ayer tomó una segunda medida yo diría para evitar la apreciación del peso. La primer medida fue que el Banco de México decidió hace unas semanas bajar de un solo golpe 50 puntos base, es decir, medio por ciento la tasa de referencia, de 4.5 a 4 por ciento precisamente previendo que venían muchos dólares y para evitar que mandara una señal de “voy a empezar a bajar las tasas de cuartito en cuartito de punto” y pudiera generar una entrada de dólares especulativos para aprovechar cuando bajan las tasas y suben los precios de los bonos, y entonces se decidió bajar de un solo golpe.

Y eso fue un detonador que generó a su vez que todo el mundo nos volteara a ver, que las calificadoras empezaran a mejorar lo que es la perspectiva de calificación. Apenas Standard and Poor’s ya declaró que ha mejorado la perspectiva y entonces dentro de algunos meses nos van a mejorar la calificación.

Esperaríamos todavía que otras calificadoras en las próximas semanas o meses también hagan lo mismo y todo eso va a ir contribuyendo a que entren más dólares, la gente se adelanta y el tipo de cambio ayer ya andaba debajo de los 12.15 pesos, cuando hace algunas semanas estaba arriba de 12.70, la baja ha sido muy drástica.